



# Entregan reconocimientos a graduados del Diplomado en Derecho Electoral Comparado



**Boletín No.2878**

## Entregan reconocimientos a graduados del Diplomado en Derecho Electoral Comparado

El secretario de la Comisión de Reforma Política-Electoral, Javier Casique Zárate (PRI), entregó 99 reconocimientos a alumnas y alumnos que concluyeron sus estudios de Diplomado en Derecho Electoral Comparado “Diseño y constitución de las autoridades electorales”, realizado en coordinación con la Escuela Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

El diputado mencionó que gracias a la Comisión de Reforma Política-Electoral fue posible alcanzar los objetivos planteados en el Diplomado, que sirve para tener una visión más profunda acerca de la situación actual del país.

“Con la entrega de estos diplomas, la LXV Legislatura de la Cámara de Diputados reconoce la vocación de servicio y ánimo de superación permanente de las y los estudiantes. Hoy dan un paso más para profesionalizarse en una rama verdaderamente apasionante que es el derecho electoral”, expresó.

El diputado Santiago Torreblanca Engell (PAN) afirmó que el derecho electoral mexicano es complejo, pero no complicado, porque involucra un cúmulo de instituciones y un sistema de medios, con el objeto de dotar de legalidad y legitimidad a los funcionarios electos que son representantes populares, en apego a la Constitución.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

21/10/2022

LEGISLATIVO

“Con este curso nos adentramos a las entrañas constitucionales de nuestro sistema. Aprendimos medios de impugnación y nociones de derecho comparado; los temas de este curso abordaron la Constitución y sus principios. Toda determinación jurisdiccional tiene que ser revisada a la luz de estos principios”, dijo.

Por su parte, Gabriela Dolores Ruvalcaba García, directora de la Escuela Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, reconoció que México podría tener un cambio de paradigma ante una próxima reforma en materia política-electoral.

“La coyuntura que nos enfrentamos ante esta propuesta de Reforma electoral que está en puerta nos pone ante la obligación de estudiar el tema, comprenderlo, para consultar a la ciudadanía con sus propuestas que abonen de manera determinante a nuestra democracia”, mencionó.

Ante este escenario, estimó que tanto la Cámara de Diputados como el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, tienen un compromiso ineludible para la formación y capacitación a todos aquellos funcionarios y funcionarias que ejecutan leyes en pro del país.

Al evento asistieron las diputadas Julieta Andrea Ramírez Padilla, Alma Delia Navarrete, Yolis Jiménez Rodríguez, Lidia Pérez Bárcenas y Fernando Marín Díaz, de Morena, así como los diputados Pedro Vázquez González (PT), y Mario Alberto Rodríguez Carrillo (MC).